

## ◆◆豊橋善意銀行ひろば◆◆

## I. 放送日 平成27年11月6日（金）放送分

## 今週の話題

- (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告
- (2) 石巻観光園が福祉施設児童を柿狩りに招待
- (3) 豊橋善意銀行 新幹線ミニ旅行実施のご報告

## (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告

豊橋善意銀行寄付状況〔10月29日（木）～11月4日（水）分〕

|                     |    |     |          |
|---------------------|----|-----|----------|
| ○お金の寄付は、            | 合計 | 21件 | 321,557円 |
| 内訳                  |    |     |          |
| 自由預託金               |    | 9件  | 38,555円  |
| 指定預託金（東日本大震災義援金として） |    | 3件  | 247,600円 |
| チャリティーボックス募金        |    | 5件  | 22,402円  |
| 誕生日献金               |    | 4件  | 13,000円  |

今週の主な寄付は、豊川信用金庫 家族会様より、地域の社会福祉のためにと、家族会で集められた、28,555円をお寄せいただきました。

また、三菱レイヨン株式会社豊橋事業所様より、東日本大震災義援金として、230,000円をお寄せいただきました。これは、今年8月に労使でパーティーを開催した際に、参加者に呼び掛け集めた物をお寄せいただいたもので、豊橋善意銀行では、日本赤十字社を通じて、現地の被災された皆様のもとへお届けさせていただいております。

○品物の寄付は、食品、新品衣類、アルミ缶、牛乳パック、相撲番付表など、合計8件ありました。

## (2) 石巻観光園が福祉施設児童を柿狩りに招待

10月29日木曜日、石巻町にあります、石巻観光園より、児童福祉施設の児童と保護者、引率職員合わせて、43名を柿狩りに招待していただきました。同園での柿狩り招待は昭和44年に「地域の社会福祉のために何かできることはないか」との思いから始められ、今回で44回目。「子供たちの笑顔が忘れられなくて」と、柿が不作の年を除き、毎年招待を継続していただいております。

この日は、天気にも恵まれ、子どもたちは引率した保護者や職員と一緒に柿を収穫。その場で皮を剥いておいしそうに頬張っていました。

豊橋善意銀行では、福祉施設を利用されている方や入所されている方の、飲食店や観光施設等へ招待実施のお手伝いをさせていただいております。新たに自社や自身のお店や観光施設へ招待などをご検討されている方は、是非豊橋善意銀行にご相談ください。

## (3) 豊橋善意銀行 新幹線ミニ旅行実施のご報告

豊橋善意銀行では、様々な事情を抱え、児童福祉施設に入所している子どもたちに、楽しい思い出を作ってもらおうと、今月3日、文化の日に「新幹線ミニ旅行」を実施いたしました。この新幹線ミニ旅行は、児童福祉施設に入所している小学校3年生を対象として、毎年実施しており、新幹線を利用した日帰り旅行を楽しんでもらうもので今回で40回目。初めて新幹線に乗る児童も多く、終始興奮した様子で、目的地の名古屋港水族館では、イルカのショーを見たり好きな魚を探したりと、思い思いの時間を過ごしていました。

この新幹線ミニ旅行実施には、豊橋善意銀行にお寄せいただきました自由預託金や、福祉施設の子どもたちの為にとお持ちいただきました預託金を活用して実施させていただいております。

以上